

Gerente General de CMPC: “Este no es un ataque a la industria forestal, es un atentado contra personas y familias trabajadoras”

- **“Para nosotros esto es un acto de carácter terrorista, y pienso que debería ser investigado tomando esa consideración”, señaló Francisco Ruiz-Tagle en un punto de prensa en el Hospital de Victoria este domingo.**
- **En este contexto, el Gerente General de CMPC señaló “que un trabajador inocente esté desempeñando su labor y sea atacado y asesinado de la manera criminal en que ocurrió, no debería suceder jamás”.**

Tras los violentos hechos ocurridos en el sector de Selva Oscura, en Victoria, y que terminó con un patrullero fallecido y otro herido de gravedad con tres impactos de bala, el gerente general de CMPC, Francisco Ruiz-Tagle, se trasladó a la zona.

Pasadas las 14.00 horas de este domingo, Ruiz-Tagle visitó el Hospital de Victoria, donde se encuentra

el trabajador César Osorio, quien permanece en la UTI. Ahí se reunió con su hermana y otros miembros de su familia. Durante la jornada también conversó con la hija de Manuel León, fallecido producto del ataque. En el lugar, realizó un punto de prensa ante los medios.

El Gerente General de CMPC calificó lo ocurrido como un hecho de carácter

terrorista y enfatizó que la violencia afecta directamente a familias trabajadoras de la zona:

“Estamos absolutamente consternados en CMPC por los hechos ocurridos. Murió un trabajador inocente, don Manuel León, que tiene hijos, nietos y familia, y otro trabajador, don César Osorio, resultó gravemente herido con tres balazos. Para nosotros esto es un acto de carácter terrorista, y pienso que debería ser investigado tomando esa consideración. Este no es un ataque a la industria forestal, es un atentado contra personas y familias trabajadoras”.

Ruiz-Tagle aseguró que la compañía está adoptando todas las acciones necesarias para que este hecho no quede impune y anunció que recurrirán a la justicia con la mayor firmeza posible:

“Nosotros estamos tomando todas las medidas, con las fiscalías, las policías y nuestros propios abogados, evaluando la forma en

que vamos a proceder. Pero por supuesto que vamos a tomar medidas judiciales y lo más serio y exigente que podamos hacer”.

El ejecutivo recordó que este tipo de atentados no son aislados y que en los últimos años han cobrado la vida de otros colaboradores del sector.

“Desde 2022 a la fecha, en la compañía hemos sufrido la muerte de cuatro trabajadores producto de atentados de esta naturaleza. En el sector forestal se han registrado más de 500 ataques en la última década, casi 50 por año, una situación insostenible para cualquier actividad productiva y para la vida de las comunidades”, agregó.

Francisco Ruiz-Tagle subrayó también que la violencia vivida supera cualquier medida de seguridad privada posible y remarcó la responsabilidad del Estado en garantizar la protección de las personas:

“No corresponde que la empresa tenga que defen-

derse de actos de esta naturaleza. Creo que no hay ninguna medida de seguridad que nos pudiese defender de una emboscada nocturna con armamento de grueso calibre”.

Llamado a recuperar la seguridad en la Macrozona Sur

Ruiz-Tagle extendió, además, un llamado enfático a las autoridades a cumplir con su deber de garantizar condiciones mínimas de tranquilidad en la Macrozona Sur:

“Nosotros pedimos seguridad, que tiene que ser provista por el Estado. Creemos que es fundamental que ello exista para que las personas puedan tener una vida normal, que no se les impida desarrollarse, desplazarse en ningún territorio de este país. Aquí estamos en una zona donde han habido estos problemas, han existido atentados. Entonces lo que uno pide finalmente, también como vecino, como parte de la región, es seguridad”